

**Einfache Anfragen**

2015-1339

437 230.21 Volkswirtschaft; Standortpromotion; Promotionsprojekte

Bau + Planung

**Bielstrasse; Fussgängerstreifen Höhe Restaurant Sonne; Stolpergefahr**

**Hautle Agnes, BDP:** Die Rednerin hat Beobachtungen beim Fussgängerstreifen Restaurant Sonne – Veloladen, gemacht. Vor rund drei Wochen hat die Rednerin innerhalb kurzer Zeit zweimal einer älteren Person geholfen aufzustehen. Im Augenblick wird in diesem Bereich der Belag neu gemacht. Nun befindet sich zwischen Trottoir und Strasse ein kleiner Absatz, was gerade für ältere Personen sehr gefährlich sein kann. Die Rednerin ging nach dem Vorfall zur Abteilung Bau + Planung und hat die gefährliche Situation geschildert. Die Abteilung Bau + Planung hat der Rednerin erklärt, dass es sich dabei um eine Kantonsstrasse handle – dieses Anliegen jedoch weiterleite. Die Rednerin war wiederum vor Ort und stellte fest, dass der Absatz nach wie vor vorhanden ist. Der Rednerin ist bewusst, dass dies noch dauert. Jedoch fragt sich die Rednerin, ob es nicht möglich wäre, bei solchen Situationen und in Anbetracht der weiteren Baustellen Gummimatten oder ähnliches zur Unfallverhütung anzubringen. Die Rednerin bedauert, dass ein solcher Zustand über einen Monat andauert, und erst noch bei einem Fussgängerstreifen, welchen viele ältere Personen benützen. Das Altersheim Lyssbachpark, Migros und der Lyssbach sind in unmittelbarer Nähe und können nur über diesen Fussgängerstreifen erreicht werden.



**Christen Rolf, Gemeinderat, BDP:** Im Moment wird an der Bielstrasse intensiv gebaut. Bei den Trottoirbereichen Restaurant Sonne fehlt der Deckbelag noch. Der Redner geht jedoch davon aus, dass der Deckbelag in den nächsten Tagen gemacht wird. Der Redner wird das Anliegen jedoch mit der Abteilung Bau + Planung besprechen.